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【開催日】 平成３１年１月１５日 

【開催場所】 第１委員会室 

【開会・散会時間】 午後２時３０分～午後３時１５分 

【出席委員】 

委 員 長 吉 永 美 子 副 委 員 長 山 田 伸 幸 

委 員 大 井 淳一朗 委 員 杉 本 保 喜 

委 員 恒 松 恵 子 委 員 松 尾 数 則 

委 員 矢 田 松 夫   

【欠席委員】 なし 

【委員外出席議員等】 

議   長 小 野   泰   

【執行部出席者】 

市 民 部 長  城 戸 信 之 市 民 部 次 長  藤 山 雅 之 

環 境 課 長  木 村 清次郎 環境課課長補佐 湯 淺    隆 

【事務局出席者】 

事 務 局 長 中 村    聡 議事係主任 原 川 寛 子 

 

【付議事項】 

１ 所管事務調査 廃棄物の処理について（環境課） 

 

午後２時３０分 開会 

 

１ 所管事務調査 廃棄物の処理について（環境課） 

【議事の概要】 

・環境衛生センターの開所時間は９時から１２時、１３時から１６時 

・議会報告会での市民からの意見についての確認 

「リサイクルセンターの稼働時間について、平日は６時間となっている。

短いのではないか」 

・執行部の見解 

ピットのかく拌作業を行うため、１２時から１３時まで閉鎖している。 

【主な質疑】 

吉永美子委員長 宇部市がずっと開けていられる理由を知っているか。 

木村環境課長 宇部市も本市と同じように昼は１時間閉めている。 

大井淳一朗委員 宇部市が閉めている時間はいつか。 
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木村環境課長 開所時間が８時３０分から１２時、１３時から１６時３０分と

なっている。 

吉永美子委員長 下関市はどうなっているか。 

木村環境課長 ８時１５分から１６時まで連続で開けている。 

吉永美子委員長 連続でできる理由は何か。 

木村環境課長 理由までは聞いていない。 

大井淳一朗委員 利用者が多い時間帯はいつか。 

木村環境課長 時間帯別で利用者数を把握していない。 

大井淳一朗委員 かく拌の時間をずらすことは可能か。 

木村環境課長 時間をずらすことは考えていない。 

大井淳一朗委員 利用者が少ないときにかく拌を行えば、住民ニーズに応える

ことにもなる。時間帯別の利用者数の調査を行い、何がベストか探って

もらいたい。 

木村環境課長 計量所でデータは取っているので、分析はしてみたい。 

吉永美子委員長 他市と比べ本市の開始時間が遅いのはなぜか。 

木村環境課長 美祢市など９時から始めているところもあるが、なぜ９時から

なのかは分からない。 

吉永美子委員長 美祢市の時間はどうなっているか。 

木村環境課長 ９時から１６時３０分であるが、連続して開けている。 

大井淳一朗委員 廃プラの受入れと因果関係はあるのか。 

木村環境課長 影響はないと考えている。かく拌はごみ袋から中身を出すため

に必要な作業である。 

吉永美子委員長 美祢市ができて、本市ができない理由は何か。 

木村環境課長 ごみを均一化して、平準化を図ることが第一である。比較した

ことはないが、他市は人員が多く、交代要員がいる可能性が高い。本市

が昼も開けるとなると、計量に２名、最終処分場に２名、資源ごみ等の

ところに２名、事務に１名、ごみピットに委託業者２名が必要になるな

ど、かなりの人数が必要となる。 

吉永美子委員長 人数を増やすことは難しいのか。 

木村環境課長 要望はしている。 

大井淳一朗委員 １３時に車が並んでいるのか。並んでいるのであれば、その

時間に閉めるのは良くないのではないか。 

木村環境課長 １３時は業者や事業者が多いが、それほど並んではいない。 

１０台も並ぶようなことはない。 

吉永美子委員長 人員を増やせば昼も開けることは可能なのか。 
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木村環境課長 職員を要望したとしても、まずは乗務員を確保するのが先にな

るので、交代要員までにはほど遠い状況である。 

大井淳一朗委員 時間帯別の実績を分析し、報告をお願いしたい。 

木村環境課長 どのようなものが出せるか確認したい。 

 

 

午後３時１５分 散会 

 

 

平成３１年１月１５日 

 

民生福祉常任委員長 吉 永 美 子 


